



PERU MIT RAD ERLEBEN - FAHRRADTOUR ZUM THEMA



STÄDTEPARTNERSCHAFT TREPTOW-KÖPENICK - CAJAMARCA

14. JUNI 2023

In diesem Jahr feiern Treptow-Köpenick und die nordperuanische Provinz Cajamarca ihre „Silberhochzeit“ - am 20. Mai 1998 wurde die Partnerschaftsvereinbarung unterzeichnet. In diesen 25 Jahren haben wir viel bewegt und das möchten wir Ihnen während einer etwa 3-stündigen Fahrradtour präsentieren und mit Ihnen feiern.

Nach einer kleinen Stärkung geht es weiter zum **Technischen Jugendbildungsverein in Praxis TJP e.V. in Wendenschloss**, dessen Partnerschaft mit dem Verein MICANTO in Cajamarca zu vielen spannenden Begegnungen im Bereich der Bildungs- und Sozialarbeit geführt hat.

Die Teilnahme an der Radtour ist kostenlos. Um Anmeldung bei Michael Schrick (info@staepa-cajamarca.de) bis zum 9. Juni 2023 wird gebeten. Rückfragen bitte an dieselbe Adresse. Da für den Weg nach Wendenschloss und wieder zurück zweimal die BVG-Fähre von Grünau nach Wendenschloss benötigt wird, werden alle Teilnehmenden gebeten, bei Fahrtantritt nicht nur für sich, sondern auch für ihre Fahrräder die erforderlichen **BVG-Kurzstreckentickets bzw. Zeitkarten** bereitzuhalten.

Los geht's am Mittwoch, 14. Juni um 15 Uhr in der Rudower Chaussee 4 in 12489 Berlin (unweit des S-Bahnhofs Adlershof). Von dort starten wir zunächst zum **Kindergarten Kleiner Fratz in Bohnsdorf**, der mit seiner Partner-Kita in Cajamarca seit vielen Jahren einen intensiven Austausch pflegt.

Nach spannenden Informationen und einer kurzen Kaffeepause geht es zurück nach Adlershof. Wir freuen uns sehr, dass Bezirksbürgermeister Oliver Igel mit uns und Ihnen gemeinsam auf Tour geht. Die Radtour findet im Rahmen der deutschlandweiten Aktion Stadtradeln (www.stadtradeln.de) statt.

